

Cuba confirme son engagement envers les Caraïbes



La Havane, 7 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a reçu ce lundi à La Havane la secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe, June Soomer, invitée de marque à FITCuba, la Foire internationale du Tourisme.

Le chef de la diplomatie cubaine a écrit sur Twitter :

«Je me suis réuni avec son excellence, Mme June Soomer, secrétaire générale de l'Association des États de la Caraïbe. Je lui ai confirmé l'engagement de Cuba envers cette organisation régionale et envers son processus de revitalisation. »

Fin mars, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a plaidé, au sein de la 7e rencontre de l'AEC pour l'unité de la région et pour la défense des consensus réussis ces dernières années.



Radio Habana Cuba